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|【後顧め愛い】

【金 科 二 条】

「科 J「 空Jは 法律のこと。 「金Jや 「工Jは 重要なもの。 |

比較的暖かった冬から 大 地に新 しい息吹が感じられる3月 になりました。今月29

コは千FHF果知事選挙の投票口です。′やフォーマンスの件意な人ではなく 真 |」に千典

県のために'与えてくれる人を増びましょう。

ところて 主 要 7ケ 国財ytB 中 央銀ヽ総裁会議 (C7)の 終わ

,た 後 記 者会見て全世界に醜態をさらした中川財務大臣は論外て

すが 私 は同席した白〕日本銀行維裁や同行した財務省41務方の投

人にも多大なまをがあると思っています。

発する言葉や忠度から十分にその危険性があったにもかかわらず 世 界に発信する

記者会成の場に大ドを出したからです 多 分遠慮がちには告し 「うるさいJと 一喝さ

れ黙ってしまぅたたらうと推測はできます。たとえ 「飛ばすて」と脅小されても 日

本国家と本人のために体を強ってでもあの記者会見は恥止すべきてした。そんな 「サ
ムライ精神Jを 持った人が少なくなってきました。

今 lft橋市議会は3月 議会の真っ只中です。私は 「すムライ精刊Jを 持‐て醸会に

陥んています。今号は12月談会の空間から抜粋しました。

O不 正受描者を徹底的に調査する「給付金調査班Jの 設置を

生活保護空等のイF祉問逆給付金の受給者で、不正に脅俗している人がい

ると、よく耳にしますじ年間で100億 円を超える生活傑設

拾付金ですが 担 当するケースワーカーや査禁指導目 担 当

課の記Aに は限界があります 「給付金調査虹Jを 設置し仙

底的に調査すれば、そのIR酬を支払ってもおつりがくると雁

信します。文 不 工を勧く人もいなくなるのではないでしょ

うか,tt金の無駄道いと 「後閥の451い』を如くしましょう。
一 祈“Lサービス部長の答弁 ――

現llの職自体付1の中で ケ ースワーカーと査察指導員の体61は化を凶り 保 薩法
1■規定する 「収人中告の徹底J「 関係先への前交Jと 指導 指 示守 適 正な実施に

取り■1みたい。

「給付金lJtt査班Jの 設置1ま 他 の価仕事務所の状況寄について消査していきたい。

画
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に辞述い、あまりにも■すぎるのではないで しょうか。

公■性の観点と努力義務を課すことから、契約年数の限定を して、期限

がきた ら入居者にもth選の義務を謀すとか、 3親 争をもっと短 くするとか、

新算や空き部屋のみの現在の抽違方法ではない思い切 った方法をとるべき

と並案 します。

毬4「部長の答弁―

行営住宅の明け江しは 不 止行れによって人居した時 家 賃を3ケ月以上滞納し
たI時 施 設を故意に壊した時等7項 目あります。

国土交迎省より平成17年12月26g付 けで 入 居耕承に係る厳格化のガイドライン
が通知され 人 居継承が起められる者1ま「同居者である理偶者及び高備者 酵 害者
守で 特 に入居の安定を図る必要のある者Jと の運用指針の改にが行われました。
陥橋市ではこの FL用指針に基づきこ1成2,年4月 1日から新基準を実施します。現在
の入居者にはヤ成20年12月5日付けで 入 居雄承制度の見直し通如を足liしていま
す。これからも市ヤイ■

‐
tの入居の厳格化に努めてまいうます。

③ 「敬老のお祝い金」の見直 しを

長キは大変おめでたいことですが、田班世代から後、生産午齢人口減少

②i営 住宅入居者を公平に
一度子F営住宅に入居すると、その子供、孫の代まで入居

できると聞きます。これは建設省tF宅局長通達の 「同居承

認文び入属縦承承HEについてJに 基づく、3親等までの入

=名 義人のR度 と、それに基づく同属翔族の経承ができる

ということによるものだそうです。この通達は 『金科I矢 』

による杭収の落ち込みや、ますます高齢者人口が増えていき

ます。市齢者が坤えHZ均寿命が延仲すれば、介護等の高降者

福祉に要する輩用も当然増えていきます。

そのような状況が確実に迫りくる今、限られている財源の

Ⅲで 年 跡によリー令に給付 している高齢者への 「敬老のお

祝い金Jの 見直 しは避けて通れないのではないでしょうか。
――獅祉サービス部長の答弁―

今後高補者が増加し、編そこニーズが増大かつ多様化していく中、持続可能な制度
が求めちれます 「枚老祝い盆Jを 含めて 「敬老事業J等 の方向性や在う方年につい
て 「高輸者縞祉サービス等校村委員会Jを 設置し 課 題の分析 検 討をしているとこ
ろです,錬 賞のす望なご意見は当秀貝会に報告し検討してまいります。

藤代市長が4選 にHl馬表明されました。当運の暁には私

が12月議会で述べた 「税金を食い物にする人間、不正を働

く人間を徹底的に追及し 覇 い立場の人や困第 している人

を一人でも多く救済できる施究を 恐れず ‐ひるます 実践

されること」を強 く要望 します。
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